



Aktuelles des Fördervereins

30.01.2017

Allgemeines

Einladung zur Mitgliederversammlung 2017

Ordentliche Mitgliederversammlung des Handballfördervereins der SG Stutensee, am Mittwoch, 22. Februar 2017, um 19.00 Uhr im Vereinsheim des TV Friedrichstal, Hermann-Löns-Straße.

[weiterlesen](#)

18.10.2014

Allgemeines

Busfahrt zum Spiel gegen die SG Kronau/Östringen

Der Handballförderverein setzt für das Spiel der ersten Herren-Mannschaft gegen die SG Kronau/Östringen 3 in Östringen einen Bus ein.

[weiterlesen](#)

21.04.2013

Allgemeines

500,- € Spende der Herrenmannschaften

Dass den Herren der SG Stutensee die Jugendarbeit und Förderung des Handballsports in Stutensee wichtig ist, bewiesen sie an der letztjährigen Weihnachtsfeier mit einer Spende über 500,- Euro an den Handballförderverein Stutensee. Damit wollte man ein Zeichen für die Zukunft des Handballsports in Stutensee setzen.

[weiterlesen](#)

16.03.2013

Allgemeines

Handballförderverein sponsert Busfahrt zum Topspiel der 1. Damen- Mannschaft

Das Topspiel der Frauen-Landesliga Süd, SG Kronau/Östringen gegen die SG Stutensee am 09.03.2013, hatte vorentscheidenden Charakter für den Saisonausgang. Der Erstplatzierte SG Stutensee, gestärkt vom Sieg aus dem Hinspiel, gegen die drittplatzierten Handballerinnen aus Kronau/Östringen. Im Hinspiel in der Spöcker Sporthalle erwiesen sich die zahlreichen Fans der SG Stutensee als mitentscheidender Faktor für den Sieg über den Konkurrenten im Kampf um den Aufstieg.

[weiterlesen](#)